
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

King Arthur 

 

Dans ce document on va expliquer :  

- C’est quoi King Arthur ? 

- Les personnages dans le spectacle 

- L’histoire du spectacle 

- Les endroits dans le spectacle 

 

 

 

C’est quoi King Arthur ?  

 

King Arthur c’est un spectacle de théâtre. 

King Arthur ça veut dire le Roi Arthur 

en anglais. 

Le Roi Arthur est né en Angleterre au Moyen-Age. 

C’était il y a très très très longtemps. 

Il faisait très froid pendant l’hiver. 

Les gens n’avaient pas assez à manger. 

C’était tout le temps la guerre. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le spectacle va raconter l’histoire du Roi Arthur 

et de son amoureuse Emmeline. 

 

C’est un spectacle drôle ! 

C’est un spectacle avec du texte et de la musique. 

Il y aura des chansons a cappella. 

A cappella c’est quand on chante sans instruments de musique. 

Juste les voix. 

 

Il y aura des chansons lyriques. 

Ce sont des chansons avec des voix comme à l’opéra. 

Et souvent les chanteurs vont chanter en même temps.  
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Il y aura aussi des instruments de musique. 

 

Par exemple :  

des claviers 

 

une trompette 

  

 

Dans le spectacle, il n’y a pas beaucoup de décors. 

Il faudra imaginer les décors ! 
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Les personnages dans le spectacle 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans le spectacle, il y a beaucoup de personnages.  

Mais sur scène, il y aura seulement 5 acteurs. 

Les 5 acteurs ont tous les mêmes vêtements : 

- un pantalon noir,  

- des baskets,  

- une veste de cosmonaute. 

C’est comme une veste pour aller dans l’espace. 

La veste est argentée avec des carreaux. 

La veste brille. 

 

Chaque acteur va faire plusieurs personnages. 

Chaque acteur va changer sa voix ou sa façon de marcher 

pour chaque personnage. 

Comme ça on pourra savoir c’est quel personnage. 
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Voici tous les personnages : 

 

• Il y a un narrateur.  

Le narrateur c’est celui qui raconte l’histoire. 

C’est Fabien Magry qui fait le narrateur. 

C’est le seul avec une longue veste.   

On peut le reconnaitre avec sa longue veste. 

 

 

• Le Roi Arthur  

Le Roi Arthur :  

o a une voix grave, 

o a une perruque avec des cheveux longs, 

o dit mal les mots. 

Par exemple : il dit « Merçu beaucu »  

au lieu de « Merci beaucoup ». 

C’est Romain Dayez qui joue Arthur. 

C’est un chanteur avec une voix grave. 

 

 

 

• Les chevaliers d’Arthur 

Les chevaliers d’Arthur ont des perruques 

avec des cheveux longs. 
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• Emmeline. 

C’est l’amoureuse d’Arthur. 

Elle est aveugle. 

Elle a des lunettes de soleil.  

C’est Pauline Claes qui joue Emmeline.  

Elle a une voix grave. 

 

 

 

• Philidel 

C’est un berger qui veut devenir chevalier. 

Un berger c’est quelqu’un qui s’occupe des moutons. 

Philidel parle avec un accent du sud de la France. 

C’est une chanteuse qui joue Philidel. 

Elle s’appelle Julie Calbete. 

Elle a une voix aigüe.  

 

 

 

 

• Merlin, c’est un gentil magicien. 

C’est le narrateur qui joue Merlin. 

Il a sa longue veste 

et il met une capuche sur sa tête  

quand il joue Merlin. 
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• Osmond, c’est un méchant magicien. 

C’est aussi le narrateur qui joue Osmond. 

Quand il joue Osmond 

il retire sa veste  

et met des lunettes de soleil.  

Il parle un peu méchamment.  

Quand il est sur scène, 

il y a souvent une lumière verte.  

 

 

 

 

• Oswald, c’est l’ennemi d’Arthur. 

Un ennemi c’est quelqu’un qui ne nous aime pas. 

C’est aussi le narrateur qui joue Oswald. 

Oswald pleure beaucoup. 

Il a peur alors il se met en petite boule. 

 

 

 

• Il y aussi une musicienne qui joue les instruments. 

C’est Catherine de Biasio. 
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L’histoire du spectacle 

 

C’est l’histoire du Roi Arthur. 

C’est une légende très connue. 

Une légende c’est une histoire qu’on raconte depuis très longtemps. 

Mais l’histoire n’est peut-être pas tout à fait vraie. 

 

Le Roi Arthur est un chevalier. 

Il est amoureux d’Emmeline et ils veulent se marier. 

Mais c’est la guerre.  

Le Roi Arthur a un ennemi. 

L’ennemi d’Arthur, c’est le Roi Oswald. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Emmeline a disparu. 

Quelqu’un a enlevé Emmeline … 

Arthur va essayer de retrouver Emmeline 

pour se marier avec elle.  
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Arthur va vivre beaucoup d’aventures 

pour essayer de retrouver Emmeline. 

 

Parfois ça va être difficile pour lui  

parce qu’il y aura des obstacles. 

Des obstacles ça empêche de faire ce qu’on veut faire. 

Par exemple des méchants  

comme Oswald. 

Oswald n’aime pas Arthur. 

Oswald ne veut pas qu’Arthur retrouve Emmeline. 

Alors Oswald va tout faire pour empêcher Arthur 

de retrouver Emmeline. 

Un méchant magicien va aider Oswald.  

Il s’appelle Osmond. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Heureusement des gentils vont aussi aider Arthur. 

Par exemple le berger Philidel. 
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Les endroits dans le spectacle 

 

Pendant le spectacle 

les personnages vont dans plusieurs endroits 

parce qu’ils cherchent Emmeline partout :  

• parfois ils sont dans la forêt 

• parfois ils sont sur une falaise 

C’est comme des rochers très en pente. 

• parfois ils sont dans un château 

 

Pour savoir où les personnages sont 

il faut regarder les images sur l’écran 

et il faut bien écouter les personnages.  

Ils disent souvent où ils sont. 

Par exemple ici sur la photo 

ils sont sur la falaise. 
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